

Los jóvenes AEDAF se reúnen en Madrid

La celebración de la Jornada Nacional de Estudio en Madrid sirvió como marco para mantener diversas actividades y encuentros asociativos a su alrededor. Así, el pasado miércoles, 13 de marzo, el Grupo de Jóvenes de AEDAF mantuvo una reunión de trabajo en la sede central de la Asociación. Un momento de encuentro y de puesta al día de los principales proyectos del Grupo.



En la imagen, de pie y de izquierda a derecha: Leticia Cayuela Mayor, Julia Villalón Pérez-Artacho, Luis García Spínola, Alberto Vázquez Núñez, Edgar Martorell Almela e Isabel Pi Sansalvador. Sentados, de izquierda a derecha: Andreu Bové Boyd, Nerea Llona Acero, Gonzalo Gómez Acero y Fernando Palomino Biezma.

Después de la reunión, los integrantes del Grupo se encontraron con otros miembros jóvenes de AEDAF en un divertido cóctel al lado del Retiro, en el que, además de saludarse y “ponerse cara”, compartieron copas y picoteo.





Miembros del Grupo de Jóvenes AEDAF durante el coffee de la Jornada Nacional de Estudio.

Esta edición de la Jornada Nacional de Estudio ha registrado una elevada participación de asociados jóvenes, con 63 inscritos.